

L' inspiration

L'inspiration est un coup de foudre qui laisse apparaître une idée sublime et féerique à demi masquée par un contre-jour. L'artiste a entr'aperçu la silhouette cependant les détails intérieurs de fabrication sont restés dans l'ombre...

Après, l'artiste se retrouve dans le noir avec une toute petite idée en tête. Elle est bien frêle cette idée. Alors, il rallume la lumière, il se retourne et découvre derrière lui un amas de travail à étaler, à disloquer, à trier, à agencer. Trouver l'ordre juste pour retrouver l'essence de l'inspiration, l'essence de la sirène qui a regardé l'artiste tout à l'heure, à contre-jour pendant l'orage. L'inspiration qui apporte le déclic est un don qu'il faut savoir découvrir, écouter et cultiver. L'artiste se doit de penser sans cesse à l'envie de création puis le coup de foudre qu'il faut savoir exploiter suivra de lui-même. Alors, le public et les critiques présents et à venir jugeront le fruit du labeur au rang d'Art ou non.

Par Frédéric

Ne manquez pas de rendre visite à Frédéric Lecoeur sur :

REGARDE

Son site a été entièrement relooké !

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 1 juin 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1884-1039-inspiration.html>